

VILLENEUVE-LEZ-AVIGNON

Le Mas de Carles fait son marché de Noël

Pour clôturer une année dense qui a vu notamment le démarrage de la chèvrerie inaugurée en novembre 2022, le Mas de Carles organise son premier marché de Noël. Dans cette ferme pas comme les autres, l'association fondée en 1981 accueille actuellement quarante-trois résidents fragiles qui trouvent un accueil fraternel dans la garrigue gardoise. Douze bénéficiaires du RSA viennent quotidiennement y travailler dans un chemin de retour à l'emploi.

Les produits de la ferme sont proposés à la vente jusqu'à mercredi : daube de chèvre, fromages, confitures, saucissons, rillettes et légumes d'hiver. Voilà une excellente opportunité de venir en famille découvrir cette terre du vivre ensemble, lieu d'accueil communautaire et d'activités solidaires, installé depuis plus de quarante ans entre Villeneuve et Pujaut.

Mercredi : tombola panier garni, animations pour les enfants, balades en tracteur, marrons chauds, boissons chaudes, crêpes. Le stand associatif proposera à la vente livres et ouvrages relatifs au Mas de Carles.

/PHOTO J.M.C.

Le marché de Noël a lieu lundi 18 et mardi 19 décembre, de 17 h à 19 h 30, et mercredi 20 décembre, de 15 h à 19 h 30.

Mas de Carles, 140, chemin de la Garenne, à Villeneuve-lez-Avignon ; direction@masdecarles.org ou 04 90 25 32 53.